



„Was nutzt oan' scho' der ganze Frühling, wann's Viedh ihn auffrißt . . .“

mich nicht zu erkälten. Gerade die Frühlingssonne verleitet leichtsinnige Menschen dazu, den Überzieher womöglich auszuziehen, und sie haben einen Schnupfen, ehe sie drei zählen können. Und wer einen Schnupfen hat, der hat auch eine Grippe, und wer eine Grippe hat, der ist auch schon ein Todeskandidat. Solange man

jung ist, denkt man nicht so. Aber je älter man wird, desto mehr erkennt man, daß wir alle Todeskandidaten sind . . .“ — —

„Einfach widerlich sind die Liebespaare! Einfach widerlich! Es ist doch rücksichtslos und taktlos, so vor aller Welt seine Zusammengehörigkeit darzutun. Die Leute könnten ihr Glück doch wirklich ein biß-